



Laakirchner Advent-Greißlerei steigert Wertschöpfung im Ort

LAAKIRCHEN. Leerstehenden Gebäuden wird im Laakirchner Stadtzentrum in der Vorweihnachtszeit neues Leben eingehaucht. In der Advent-Greißlerei präsentieren abwechselnd Laakirchner Künstler ihr Kunsthandwerk und erweitern mit ihren vielfältigen Produkten das Einkaufsangebot im Ort.

Ob wunderschöne Dekorationsgegenstände, kreative Holzprodukte, Gedrechseltes, Kunstmalerei, Keramiken aus Ton, individuelle Handtaschen und Rucksäcke oder Alpaka-Produkte – die Palette des Gebotenen ist groß. Verschiedene Laakirchner Kunsthandwerker und Kleinunternehmen sind für jeweils zwei Tage in der ehemaligen Reisewelt präsent und bieten ihr Kunsthandwerk in weihnachtlicher Atmosphäre zum Verkauf an. *„Mit der Advent-Greißlerei wird eine tolle Möglichkeit geboten, verschiedene regionale Weihnachtsgeschenke zu kaufen, die mit viel Liebe und Hingabe erzeugt wurden. Damit hauchen wir der Stadt neues Leben ein und schaffen zusätzliche Anreize, in Laakirchen einzukaufen“*, so Georg Brenda, der Abteilungsleiter für Kultur und Generationen, der mit seinem Team das Projekt initiierte. Neben dem Verkauf kann man die Künstler vor Ort bei der Arbeit erleben. Das gezeigte Handwerk, die festliche Dekoration und die wunderschöne Beleuchtung erzeugen eine weihnachtliche Stimmung und laden zum Einkauf in Laakirchen ein. *„Mit der Schaffung einer weiteren attraktiven Einkaufsmöglichkeit in unserer Stadt profitieren nicht nur die Bevölkerung und die Aussteller. Gerade auch für die Laakirchner Gewerbebetriebe bringt es viele Vorteile, wenn sich die Kundenfrequenz durch solche Initiativen erhöht und das Ortszentrum durch Leerstände nicht ausgestorben wirkt“*, so Wirtschaftsstadtrat Vzbgm. Simon Kreischer. *„Dieses Projekt soll ein erster Impuls für die Belebung des Ortszentrums sein. In weitere Folge möchten wir mit einem Pop-Up-Store-Konzept, das sind Geschäfte, die sich für kurze Zeit in den Räumlichkeiten einmieten können, das Einkaufen im Ort auf Dauer noch attraktiver gestalten“*, so Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger. Um ein sicheres Einkaufen zu ermöglichen, dürfen sich jeweils nur drei Kunden im Geschäft aufhalten. Weitere Infos zu den Öffnungszeiten, Ausstellern und Covid-19-Vorschriften finden Sie unter www.laakirchen.at.



Bildtext v.l.n.r.: Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger, Kons. Ruth Sonntagbauer, Brauchtumsgruppe Salzkammergut und Wirtschaftsstadtrat Vzbgm. Simon Kreischer